



PUCV lanza programas que buscan la reflexión

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso lanzará el ciclo de programas "Aquí se piensa Chile", un espacio televisivo dedicado a abordar los desafíos y oportunidades que enfrenta el país en áreas clave como la educación, la descentralización, la innovación,

la crisis climática y muchas otras, siempre desde una perspectiva regional.

"Creemos que las universidades regionales tienen una responsabilidad especial en aportar con ideas, investigación y propuestas para el desarrollo del país. No podemos que-

darnos como espectadores, debemos ser protagonistas de los cambios que Chile necesita", afirmó Nelson Vásquez, rector de la PUCV.

El espacio contará con la conducción de Cristian Warnken, buscando explorar junto a expertos y líderes de opinión, cómo una uni-

versidad regional puede contribuir al desarrollo del país. "Aquí se piensa Chile" se emitirá todos los martes y jueves a las 22:00 horas por UCV TV y el canal de Youtube de la PUCV, comenzando el 24 de septiembre junto a la participación de Rodrigo Mundaca. 🌐